

Díaz-Canel visita municipio habanero de Guanabacoa



Recorre Díaz-Canel municipio de Guanabacoa

La Habana, 28 abril (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, visitó hoy sitios de interés social, histórico y cultural en el municipio de Guanabacoa, en esta capital, informa la Presidencia en Twitter.

Esta mañana visita el Centro Histórico de la demarcación, declarado Monumento Nacional en 1990 y hoy en proceso de renovación.

Acompañado por las autoridades locales, el presidente recorre el Centro del municipio habanero, donde se han rescatado instituciones culturales, gastronómicas, de servicios, además de sus calles y aceras.

En su recorrido, el mandatario saluda a los pobladores reunidos en el lugar e insiste en el control popular que tiene que ejercer el pueblo sobre las nuevas obras para que todo quede bien y se cuiden los recursos disponibles.(Fuente:Twitter Presidencia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321027-diaz-canel-visita-municipio-habanero-de-guanabacoa>



Radio Habana Cuba